Sehr geehrte Reichs- und Staatsangehörige, Die Zeit ist jetzt! Wir sind die, auf die wir schon lange gewartet haben.

Sobald wir Deutsche den aufrechten Gang gehen und Verantwortung für unsere Heimath annehmen, dann werden wir unseren Staat von Vasallen und Fremdverwaltungen erfreien, unsere Heimath aufbauen, in die Zukunft arbeiten, ohne Kriege, ohne Waffen und ohne Gewalt.

Also ergibt es Sinn, mehr geistige Kraft in die Wiederherstellung der Handlungsfähigkeit des <u>Deutschen Reiches</u> zu investieren und mit allen Mitteln die Strukturen des <u>Deutschen Reiches</u> von den Mängeln zu beheben.

Als <u>Reichs- und Staatsangehörige</u> haben wir die Pflicht und Verantwortung auf uns genommen, für alle Menschen in eine neue Zukunft ohne <u>Angst, Mangel, Haß, Mißgunst, Neid, Zwang, Gewalt und Kampf</u> voranzugehen.

<u>Wir</u> sollten bereits jetzt schon so leben und handeln wie wir uns unsere <u>Zukunft</u> vorstellen, besonders unseren <u>Groll</u> auf das alte System loslassen.

<u>Vom ich, vom Materialismus, vom Egoismus, vom Kaufmanndenken, zu Wir Sind, als eine Einheit, als das Deutsche Volk in einer Gemeinschaft, die nicht von Parteien, Logen, Vasallen, und Gesellschafts-Parasiten gespalten ist.</u>

<u>Diese geistige Ein-Stellung führt Uns als eine Gemeinschaft zum göttlichen</u> <u>Prinzip: ICHBIN, denn jeder von uns ist der Träger seiner Selbst-Verantwortung.</u>

Die Sterne stehen gut, die Zeit ist gekommen.

Es rettet uns kein höh'res Wesen, kein Gott, kein Kaiser noch Tribun.

Uns aus dem Elend zu erlösen, das können wir nur selber tun.



<u>www.volks-buero.de</u> - Volks-Büro (Hand in Hand für Deutschland)

info@volks-buero.de